

Material Imprimible

Curso Numerología

## Módulo 1

### **Contenidos:**

- Introducción a la numerología
- Correspondencia astrológica y energética
- Elementos principales de la numerología y su relación con las fechas de nacimiento
- Números elementales: características y significado
- Números Maestros y Números Kármicos
- Tabla Pitagórica: conocimiento del número personal
- Los números en los diferentes planos de la vida

## Introducción a la numerología

¿Sabes qué es la numerología? Es la ciencia que estudia el significado de los números y su influencia en el carácter y el destino de las personas. Es decir, es el estudio del significado que se hayan escondidos en los números.

La **numerología** es una ciencia y actividad muy antigua, que a pesar del paso del tiempo, ha sobrevivido gracias a su continua actualización y mejora. Si bien el origen exacto de la numerología es indeterminado, en la antigüedad fue enseñada y practicada con éxito en India, China y Egipto.

Por los diversos informes encontrados en la historia, se cree que el primer sistema numerológico que tiene referencia es el Caldeo. La numerología entre los Caldeos, una tribu semítica de origen desconocido que se asentó en Mesopotamia, era considerada una religión, es decir, era cosa de sacerdotes.

La numerología se puede encontrar en varios libros sagrados, como la Biblia, el Corán, los libros egipcios de los muertos, entre otros, pero la escuela de números más utilizada es la pitagórica, ya que es más popular en Occidente. Por su parte, el Caldeo es el más místico.

Pero... ¿cuál es la principal diferencia en la aplicación de la numerología en los dos sistemas principales que existen?

- El Sistema Caldeo es usado para elaboraciones místicas, para el análisis de motivaciones personales más internas
- El Sistema de Pitágoras es más moderno y usado para fines más objetivos y prácticos, ya que tiene una expresión más natural y espontánea de las personas.

Pitágoras, el padre de las matemáticas y la numerología moderna, nació en Grecia alrededor del año 600 a.C y fue uno de los filósofos y matemáticos más ilustrados de la humanidad.

Él desarrolló, a forma de método, una relación entre los planetas y su “vibración numérica”, y la llamó “música de las esferas”. Con este estudio afirmó que cada palabra tiene un sonido que vibra en consonancia con la frecuencia de los números como una faceta más de la armonía del universo y las leyes de la naturaleza.

Es por esto que Pitágoras afirmaba que el universo debe ser considerado como un “todo” de armonía, y que todas las cosas emiten un sonido o vibración.

Este matemático y filósofo tenía una forma diferente de interpretar los números: los analizó a través de sus cualidades sutiles y no solo como cantidad. Por dicho motivo es

que afirmaba que los números, con sus vibraciones energéticas, explicaban todo en el Universo, incluida su Creación.

Pitágoras creía que el universo se encontraba sujeto a ciclos progresivos y predecibles, y que para medir dichos ciclos había que utilizar las frecuencias que van del 1 al 9, ya que en estos se basa toda la experiencia humana.

Los dígitos del 1 al 9 representan, macrocósmicamente, Principios Universales. En cambio, a nivel personal, es decir, microcósmicamente, representan características, habilidades y eventos.

La ciencia numerológica es un estudio metafísico de los números, que se correlacionan con las letras del alfabeto. Cada número representa un área de la experiencia humana y cada letra corresponde a un número, recibiendo así su vibración y atrayendo su experiencia.

El uso de la numerología nos proporciona un método para comprender la realidad y, en consecuencia, lo que nos deparará el futuro, ayudándonos a transformarlo.

A través de las cualidades de los números sabemos lo que nos estimula, la forma en que nos ven los demás y lo que vinimos a hacer y aprender en esta vida. Entendiendo las vibraciones numéricas, nos ponemos en contacto con nuestra fuerza superior y en armonía con las fuerzas del Universo, lo que nos lleva a la evolución espiritual.

Asimismo, podemos decir que todos los números tienen características positivas y negativas, vibraciones armónicas o conflictivas, pero todo depende de quién esté bajo la influencia de estas vibraciones.

Al tratar de entender la numerología, podemos decir que los números no son solo números. Un número es símbolo, código, vibración, energía y sustancia.

Un número, además de un símbolo, es una vibración energética que busca expresarse de una manera única. Estos símbolos están vivos y nos hablan, sumado a que se interrelacionan, otorgándonos mensajes y develando historia.

Además, ellos forman un entramado energético: nuestro código natal numérico, es decir, nuestra energía raíz. Investigando este código y a través de este, podemos entender psiquismos, dinámicas conductuales, patrones, karmas, poderes internos, historia pasada y futura.

La numerología Pitagórica permite al ser humano analizar su propia naturaleza, ayudándole a conocerse mejor a sí mismo y ayudándole a encontrar el camino más adecuado para su vida, adquiriendo hábitos reflexión y rectitud.

Una cuestión importante a tener en cuenta es que la numerología pitagórica no juzga, condena y determina, sólo aconseja, llama la atención como advertencia y asiste. Asimismo, no se basa en conjeturas ni predice el futuro, solo muestra tendencias y pronósticos, para que todos puedan recorrer su camino de la vida de la mejor manera posible.

Es decir, los números nos indican una tendencia; sin embargo, somos nosotros, con nuestro libre albedrío, quienes elegiremos de qué modo vivir “esta vida”.

Entonces podemos preguntarnos... ¿Para qué se utiliza la numerología? Básicamente, sabiendo el nombre completo de una persona y la fecha de su nacimiento, se puede descubrir su personalidad, sus talentos naturales, su mundo interno, sus desafíos espirituales, su destino y el camino por el que transitará para cumplirlo.

### **Correspondencia astrológica y energética**

Pitágoras enseñó que “la evolución es la ley de la vida; el número es la ley del Universo, y la unidad es la ley de Dios”. Con esto quiso decir que el Universo está sujeto a ciclos progresivos predecibles, como aprendimos anteriormente.

Asimismo, podemos decir que cada número tiene una simbología geométrica:

- Los Números Masculinos, que son los impares, regidos por la energía Yang, se caracterizan por tener una mayor firmeza, fuerza, agresividad y liderazgo.
- Los Números Femeninos, que son los pares, regidos por la energía Yin, se caracterizan por tener una mayor sensibilidad, pasividad, receptividad y docilidad.

La energía de los números no nace de la nada. Esta energía manifestada a través de cada uno de ellos revela la unión con el Universo y, por lo tanto, con la energía que los rige.

Como aprendimos, los números van del 1 al 9, y su relación con los planetas es, quizás el punto clave en la numerología transpersonal. Por eso, a continuación, los invitamos a aprender la relación entre estos.

El número 1 está relacionado con el inicio, el punto de partida, la acción que nos impulsa. La persona regida por este número es autoritaria, fuerte, original, con una energía impar, positiva y masculina. Su Planeta es el Sol.

El número 2 se relaciona con la sensibilidad, la dualidad, el costado femenino caminando junto a lo masculino. La persona tiene atracción, emotividad cambiante, delicadeza, una energía par, pasiva y femenina. Su Planeta es la Luna.

Por su parte, el número 3 está relacionado con la creación, el optimismo creativo y la confianza, la espiritualidad y la amistad. La persona tiene expansión, está regida por la generosidad y la bondad, de energía impar, activa y masculina. Su Planeta es Júpiter.

El número 4 está asociado a los cuatro elementos, solidez y estabilidad, la prudencia, el trabajo y la perseverancia. Esta persona posee la capacidad de autocontrol y el análisis, con una energía par, pasiva y femenina. Su Planeta es Urano.

El 5 representa la libertad, la naturaleza y lo sexual, es decir, la suma de la genitalidad femenina y masculina. La persona tiene una energía intensa, movедiza, impulsiva y cambiante, intuición e inteligencia. De energía impar, activa y masculina. Su Planeta es Mercurio.

El número 6 se relaciona con la armonía, la estabilidad, el hogar, la responsabilidad y la perfección. La persona tiene capacidad de responsabilizarse por los otros, además de diplomacia y sensualidad. De energía par, pasiva y femenina, su Planeta es Venus.

Por su lado, el número 7 representa la reflexión, relacionado con lo oculto y lo sagrado. La persona está regida por los pensamientos profundos, la introspección, la religión, lo místico o metafísico, la investigación y la agudeza mental, de energía impar, masculina y activa. Su Planeta es Neptuno

El número 8 está relacionado con el poder, la fuerza creadora del espíritu y la materia. La ambición, la energía que impulsa a la realización de los propósitos, la batalla, el trabajo perseverante, de energía par, pasiva y femenina representa a la persona. Su Planeta es Saturno.

Por último vamos a decir que el número 9 se relaciona con el idealismo, el espíritu de combate por los grandes ideales, la creatividad e ideas brillantes. La persona está regida por el amor por los demás, la abnegación y la fuerza batalladora, de energía impar, activa y masculina. Su Planeta es Marte.

## **Elementos principales de la numerología y su relación con las fechas de nacimiento**

Ahora bien. Nuestro día de nacimiento marca todos aquellos talentos y cualidades que nos servirán en el camino de la vida para sobrevivir y destacarnos.

En numerología, los días del mes se dividen en tres elementos: Agua, Fuego y Aire, relacionados con la ciencia, los negocios y el arte, respectivamente. Cada uno de ellos tiene características, que analizaremos a continuación.

Los nacidos los días 1, 5, 7, 10, 14, 16, 19, 23, 25 y 28 pertenecen al elemento agua, y son personas que se destacan por sus cualidades intelectuales.

Los nacidos los días 1, 10, 19 y 28 son originales y creativos, odian la rutina, buscan la individualidad y detestan “copiarse” de los demás, siendo desde niños independientes y autosuficientes. Asimismo, son personas que se convierten pronto en líderes ocupando cargos de alto rango, pero deben controlar su necesidad de dominio.

Los que nacieron un 5, 14 y 23 son inquietos e inestables, odian la rutina y buscan trabajos independientes donde no tengan presión ni de jefes ni de horarios. Además, les gusta ser sorprendidos con detalles por parte del ser amado.

Por su lado, los que nacieron el 7, 16 y 25 son los eternos estudiantes, y con su alto sentido de la observación se pueden destacar en el campo científico. A estos les cuesta mucho trabajar en equipo, de hecho prefieren la soledad, y la duda es uno de sus grandes enemigos, ya que opaca su intuición.

Las personas que son influenciadas por el elemento Fuego son todas las que nacieron el 2, 4, 8, 11, 13, 17, 20, 22, 26, 29 y 31, quienes están orientadas hacia las actividades financieras.

Los nacidos el día 2 son personas sociables por naturaleza. Además son excelentes para trabajar en grupo y grandes colaboradores, pero deben cuidarse de anteponer las necesidades de los demás antes que las propias.

Los que nacieron un día 4 son prácticos y los domina la razón, por lo que no les resulta difícil llevar a cabo sus ideas. Además, su gran metodología los lleva a tener progreso en las finanzas.

Los que nacieron un día 8 tienen facilidad para conseguir dinero y gracias a su magnetismo encuentran oportunidades excepcionales para mejorar sus ingresos.

En un día 11 han nacido las personas que llevan en su cabeza grandes proyectos, pero debido a su desmedida fantasía, no logran concretarlos. Las ciencias exactas son muy aburridas para ellos, y aunque cada regla tiene su excepción, la mayoría prefiere dedicarse a carreras como la sociología, ciencias sociales y todo lo que esto conlleva.

Por su parte, el día 13 nacieron las personas que son ambiciosos pero que no se ilusionan. Asimismo, su talento está orientado para gerenciar, planificar y administrar. Son muy críticos con ellos mismos y con los demás y también son sensibles e intuitivos, aunque su aspecto denote lo contrario.

El día 17 tiene nativos muy trabajadores y tienen muchas cualidades relacionadas con la mercadotecnia, economía y contaduría. Estas personas sobresalen por su honestidad, son firmes e implacables cuando quieren conseguir algo, siendo el dinero algo muy primordial en sus vidas.

El 20 provee a sus nativos del arte de la diplomacia, pero son indecisos. También tienen un gran espíritu de servicio, y pueden fácilmente trabajar en grupo, ya que son los árbitros de peleas y discusiones, buenos consejeros y muy generosos.

Los nacidos el 22 son personas que promueven el bien común, ya que no les interesa destacarse individualmente. Además, a pesar de ser idealistas, poseen habilidad para hacer inversiones y obtener grandes ganancias, sumado a que son muy buenos para todo lo que se relacione con el público.

Los del 26 casi nunca tienen dificultades económicas, dado que la providencia los beneficia colocándolos en el camino a todos aquellos que les ayudarán en sus metas. Estas personas son dinámicos y arriesgados, por ello son buenos para los negocios, aunque algunas veces pueden sufrir estrellones.

El día 29 les regala a sus nativos una gran intuición. Son excelentes para expresar sus sentimientos a través de su gran talento artístico, y por su alta receptividad, muchas veces captan la melancolía de los que les rodean.

El 31 nacen personas dedicadas por excelencia. A estos no les gusta la soledad, comparten éxitos y fracasos con los seres queridos, y nunca olvidan a quien les tendió la mano en un difícil momento.

Bien. Al elemento Aire pertenecen los individuos con tendencias creativas, y con esto logran impactar a los que los rodean. Pertenecen a este elemento los que nacieron los días 3, 6, 9, 12, 15, 18, 21, 24, 27 y 30.

El día 3 dota a sus nativos de mucha capacidad intelectual y de expresión con gran fluidez verbal y escrita, lo que los hace grandes periodistas, pedagogos y literatos. Su simpatía es contagiosa y esto los hace grandes anfitriones.

Para los nacidos un día 6, el hogar es básico y son muy entregados a él. Por dicho motivo, son excelentes decoradores de interiores, ya que les encanta hacer sentir cómodos a los que visiten su casa. Asimismo, son afectuosos y sensibles, y se destaca su trabajo con niños porque tienen habilidad para la recreación.

Los nacidos un día 9 son humanitarios, buscan el beneficio común y dedican mucho de su tiempo a esto. Además son excelentes para ofrecer consejos, aman los cambios en lo profesional, lo afectivo y en el plano económico, y les fascina viajar.

Los que cumplen años el 12 no tienen ningún problema en expresarse. Sus profesiones son el diseño industrial, la publicidad, la literatura y las artes gráficas. Asimismo, son impacientes y versátiles, pueden ocuparse de varios proyectos a la vez, y su fuerza interna y perseverancia los hace exitosos.

Al día 15 pertenecen aquellos que se casan y tienen hijos prematuramente, y a lo que se dedican en cuerpo y alma. Se identifican con el arte y su comprensión hacia los demás no encuentra eco.

Por su parte, el día 18 dota a las personas de la capacidad de entrega, por eso no es de extrañar que se dediquen al cuidado de un familiar enfermo o a un anciano, sin que esto se convierta en obligación. De aquí nacen los médicos y psicólogos, y es el número del sanador por excelencia, pero no buscan reconocimiento.

Al día 21 pertenecen las personas sociales y que encuentran oportunidades en la pintura y el teatro, aunque deben desarrollar la concentración, ya que les es difícil lograrla.

Los nacidos el día 24 son seres activos que asumen con facilidad responsabilidades de todo tipo. Estos, además, tienen gran disposición para las comunicaciones.

El que nació un 27 es independiente, con gran seguridad en sí mismo, y no le gusta apoyarse en nadie. Sus profesiones son la política y la milicia, ya que son individualistas y grandes psíquicos y mentalistas.

Por último, los nacidos el 30, necesitan expresarse urgentemente y lo hacen por medios artísticos, dado que tienen gran capacidad para actuar. Además dominan la palabra, poseen ideas fijas y convencen en sus discursos, sumado a que las actividades rutinarias y los ambientes cerrados no son para ellos.

### **Los números elementales**

Es esencial saber que todos los números de dos o más dígitos, pueden ser reducidos a un dígito. Es por ello que sólo precisamos saber el significado de los números del 1 al 9.

Pero... ¿Cómo se reducen los números de dos o más dígitos? Por ejemplo, si tengo el número 16, se suma  $1 + 6$ , que da como resultado el número 7. Si tengo el número 58, se suma  $5 + 8$ , que nos da 13 como resultado, entonces ahí volvemos a sumar los dígitos, es decir,  $1 + 3$ , que nos da como resultado final, 4.

Ahora bien. En primer lugar, vamos a referirnos al número 1, que representa la determinación, la voluntad, lo que insta a que existan las cosas. Este es el número del

líder, del precursor con ideas originales, de la intervención, por lo que es fuerte y motivador.

Asimismo, este número representa la unidad en el sentido de lo que es indivisible; por dicho motivo, estaría simbolizado por el átomo, tal y como lo entendían los antiguos, al no admitir partes y representar la forma más sencilla de existencia, pero que a su vez, sumado genera el resto de la manifestación.

De igual manera, representa el origen masculino, el yang, dado que es el pionero que avanza solo, buscando las experiencias que le darán su inequívoca identidad.

El número 1 es energía en su estado natural, positivo, original y creativo, en perpetuo movimiento, y al encontrarse solo y empapado de su gran energía creativa, debe decidir cómo usar la misma, tomar las riendas, y tener el valor de mantener el rumbo sin miedo. A su vez, el 1 es el origen, el primero de los números, y es autosuficiente, ya que si se le multiplica o divide por él mismo, se queda siempre en 1, lo que no ocurre con los demás números.

Está representado por el verbo “soy”; sus aspectos positivos son la audacia, la originalidad, y la creatividad, mientras que sus aspectos negativos son la intolerancia, el egoísmo y el ser autoritario.

Por su parte, el número 2 representa el principio de la dualidad, de la diversidad, y al ser opuesto al 1, masculino, nos habla del principio femenino de la receptividad. Por dicho motivo, las características del 2 son las que, tradicionalmente, se asocian a la feminidad, suavidad y dulzura, es decir, al yin.

De igual modo, es mudable y adaptable, y también puede mostrarse indeciso. Además es el agente, el mediador, el diplomático y pacificador, por lo que establece un equilibrio entre las fuerzas opuestas, representando la cooperación, la solidaridad y la asociación.

Es decir, es un excelente árbitro, ya que tiene una visión objetiva de la realidad, por lo que prefiere permanecer en un segundo plano, dejando que otros tomen la iniciativa y trabajando mejor como compañero.

Asimismo, su característica maternal, paciente y sensitiva lo induce a ceder el primer lugar a otros, dejándolos pasar delante de él. A esto se agrega que dado que buscan la unión y no la separación, se muestran obedientes y comprensivos, y desean, ante todo, la armonía y la asimilación.

Está representado por el verbo “siento”; sus aspectos positivos son la amabilidad, la bondad y la diplomacia, mientras que sus aspectos negativos son la debilidad, la timidez, la negligencia, y la cobardía.

El número 3 es el número de la creación, ya que es el resultado de la suma de  $2 + 1$ , es decir, del principio receptivo femenino del 2, sumado con el principio masculino del 1. Entonces, podemos afirmar que es un número que combina las cualidad del 1 y del 2.

El 3 significa la necesidad de comunicar y se sumerge en la pura alegría de vivir, y gracias a su exuberante respuesta ante la vida, irradia alegría y entusiasmo. Asimismo, es extrovertido, por lo que su magnetismo personal arrastra a los demás y los impulsa a expandirse y desarrollarse.

Sobre este número también podemos decir que tiene mucha imaginación, sabe expresarse muy bien, es creativo, sociable y optimista, le gustan las cosas bellas y posee muchos talentos. Además, tiene un ingenio rápido, por lo que aprende con mucha facilidad.

De igual forma, se puede manifestar que el número 3 tiene influencia en dos niveles:

- El nivel mental, que desarrolla su esfuerzo en el plano de las ideas y de la imaginación
- Y el nivel social, que se mueve en el ámbito de la relación, de la palabra y de la comunicación

A su vez, se puede decir que proporciona una cierta inestabilidad, ya que es el resultado de la suma de lo activo del número 1, con lo pasivo del número 2, por lo tanto, tiene el peligro de quedarse detenido examinando los pros y los contras.

Está representado por el verbo “creo”, sus aspectos positivos son la alegría, el optimismo, la creatividad, la sociabilidad y la comunicación verbal y escrita, mientras que sus aspectos negativos son la exhibición, la frivolidad, los celos y el pesimismo.

El número 4 representa la firmeza, el trabajo duro, la disciplina que restringe la imaginación del número 3 y el conservadurismo. Es decir, es la estabilidad, la seguridad y el orden.

Asimismo, es excelente en asuntos rutinarios, siendo muy trabajador, organizado, sistemático, confiable, práctico y estable. Posee sentido común, tiene los pies en la tierra y es un gran consejero, fiel, y hace todo para ayudar a los que quiere.

Adentro de la casa le gusta que todo esté en el lugar correcto, que haya limpieza, y tener horarios para todo. En el amor es fiel, afectuoso y puntual.

Está representado por el verbo “hago”; sus aspectos positivos son la perseverancia, la honestidad, el detalle y lo puntual, mientras que sus aspectos negativos son la limitación, la melancolía, y la vulgaridad.

El número 5 representa el libre albedrío del ser humano, y al estar a medio camino en la serie de los números elementales, pueden ser versátiles y cambiantes. Es decir, es el número de la libertad, de la aventura.

El número 5 rompe la rutina, el método, la solidez y el inmovilismo del número 4. Además es jovial, nervioso, versátil, expansivo, y no le gusta la rutina ni la espera.

De igual modo, tiene una intensa curiosidad, pudiendo aprender de todas las experiencias de la vida. Le gustan las actividades sociales, motivo por el que habla con todos y tiene grandes grupos de amigos, y a la vez es muy impulsivo e inquieto.

Gracias a sus diversas experiencias pasadas, es el promotor y publicitario por naturaleza, de fácil comunicación, que tiene un poco de información sobre muchas cosas y siempre tiene deseos de andar de allá para acá con el objetivo de comunicarla.

Está representado por el verbo “cambio”; sus aspectos positivos son la versatilidad, la adquisición de nuevos conocimientos, el placer y la adaptabilidad, mientras que sus aspectos negativos son el ser cambiante, extravagante e indisciplinado.

Por su parte, el número 6 representa el orden, el derecho y la justicia, por lo que buscan siempre el equilibrio y la armonía. Asimismo, le gusta dar amor y servir a la comunidad, amigos y compañeros, y no le gusta estar solo, prefiere las reuniones.

El número 6 se asienta, fundiéndose con el elemento conservador de la comunidad, en la que puede crear mejores niveles de vida. A su vez, dado que es un dotado para las artes, expresa también su potencial creativo a través de su desarrollado sentido del equilibrio y se convierte en un excelente artista en su campo particular.

En el interior del hogar le gusta la belleza, el arte, la comodidad y un lugar que, además de acogedor, sea tranquilo y ordenado. Además, buscará la armonía en el hogar a través del matrimonio y la familia.

Está representado por el verbo “estoy de acuerdo”; sus aspectos positivos son la responsabilidad, el cariño, el ser artista, consejero, cooperativo, amigo y equilibrado, mientras que sus aspectos negativos son el ser moralista, celoso, testarudo, entrometido y, además, se cree el dueño de la verdad.

Bien. Llegamos al número 7, que es el que busca respuestas sobre la existencia, algo que ningún número se había preguntado hasta ese punto. Por dicho motivo, como es necesaria la soledad para realizar este análisis, el 7 siente la urgencia de permanecer solo, lejos de las multitudes, en contacto con la naturaleza.

Es profundamente intuitivo, poseedor de grandes inclinaciones espirituales, filosóficas y metafísicas, y es capaz de absorber conocimientos profundos de todas las fuentes. Por dicho motivo, debido a que es un conocedor de varios temas, no acepta las sugerencias de otras personas.

Dentro de la casa, se aísla del mundo, y no le gusta ver invadida su privacidad. Le encantan los libros, las plantas y los animales. En el amor, desconfía, hace muchas preguntas, pero no responde ninguna. En los negocios, son grandes autónomos y le gustan los compañeros que quieren estar siempre aprendiendo, siendo un gran maestro. Está representado por el verbo “pienso”; sus aspectos positivos son el ser espirituales, estudiosos, investigadores, intuitivos, independientes, reflexivos e introspectivos, mientras que sus aspectos negativos son la exigencia, ser fríos, sarcásticos, críticos, melancólicos, deshonestos, incrédulos y maliciosos.

El número 8, por su lado, en numerología está relacionado con el karma, ya que en épocas en las que su influencia sea preponderante, será cuando recibamos como un boomerang los efectos de nuestros actos del pasado.

Con disciplina, equilibrio, trabajo y buen juicio, logrará el éxito esperado, y no debe confiar solo en la suerte. El equilibrio y la organización serán importantes, pudiendo obtener el éxito financiero y la autoridad. Asimismo, es imponente y alentador, siempre aferrado a una forma de poder, y también busca el poder personal.

Dentro del hogar es muy organizado, disfruta de tener todo a mano y de poseer objetos caros y hermosos. En el amor, le gusta asociar el estatus con su vida afectiva, y además le encanta recibir buenos regalos y frecuentar lugares exquisitos.

En los negocios es un excelente comerciante, viendo en todo la posibilidad de facturar. Valora el trabajo de sus empleados, disfruta mucho de la organización, y no le gustan los objetos desechables, porque todo para él tiene que ser duradero y de gran calidad.

Está representado por el verbo “tengo”; sus aspectos positivos son el ser emprendedor, decidido, ejecutivo, organizado, justo y ambicioso, mientras que sus aspectos negativos son el ser materialista, autoritario, intolerante, manipulador, impaciente y codicioso.

Por último, llegamos al número 9, que representa las grandes realizaciones mentales y espirituales. Es el número de la iniciación, porque marca el final de una fase de desarrollo espiritual y el comienzo de otra fase superior, simbolizado por el paso de las unidades a las decenas.

El número 1 abre la serie de los dígitos simples, el 9 la cierra, siendo extremos opuestos. El 1 representa la individualidad y el 9 la universalidad, cerrando el ciclo iniciado en el 1.

El 9 es abnegación y compasión, y dado que su amor lo abarca todo, desea aplicar su energía al servicio del universo. El 9 confiere una visión de la verdad impersonal, pero justa, generosa, benévola y paciente. Además, es artista y pensador, desarrolló sus cualidades en los ciclos precedentes y ahora está dispuesto a compartir su conocimiento con el resto del mundo.

Es extremadamente caritativo, y a veces no tiene tiempo para sí mismo, pero dentro de la casa es un anfitrión natural, y disfrutan todo lo que implica fiestas, mucha gente y hasta la filantropía.

En el amor es cariñoso, aunque es difícil estar a solas con él, ya que siempre está rodeado de gente. En los negocios sabe imponerse, siendo imperativo, logrando negociar cualquier cosa, y si bien es un gran coleccionista, sabe ser caritativo.

Está representado por el verbo "avanzo"; sus aspectos positivos son el ser benévolo, liberal, caritativo, audaz, dinámico, filantrópico, idealista, talentoso y universalista, mientras que sus aspectos negativos son el ser exagerado, emocional, egocéntrico, impulsivo, ansioso, amargado, gruñón, intolerante y cínico.

### **Números Maestros y Números Kármicos**

En primer lugar vamos a referirnos a los **Números Maestros**, que son números especiales que no deben ser reducidos, es decir, no se los debe llevar a un dígito.

Estos números tienen una vibración especial y se les atribuye un significado propio y una serie de propiedades que los diferencia de todos los demás números, dado que tienen significados profundamente poderosos.

Son energías de seres que han encarnado varias veces y han aprendido de sus experiencias. Esto nos hace pensar que han logrado entender y aprender de su existencia, y vienen a darles a otros sus conocimientos de su pasaje por la tierra.

Pero... ¿Cuáles son los números maestros? El 11, 22, 33 y 44. A continuación, los invitamos a aprender sobre cada uno de ellos.

El número 11 es el primero de los números maestros, y es intuición, percepción, idealismo y magnetismo. Además, normalmente son personas con liderazgo, muy culto, expansivo, inteligente y que actúan en forma anticonvencional, lo que le da la idea a la sociedad de verlos como extravagantes o personas desinteresadas de la parte lógica.

El número 11 está centrado en su ser, y las cosas las hace a través de sus proyectos y de sus intereses con formas anticonvencionales, es decir, son pioneros en sí.

A su vez, al ser doble 1, tienen una doble sensación de inicio y de actividad; por dicho motivo es que son personas muy activas, que comprenden lo abstracto muy fácilmente y transfieren el lenguaje del universo de una forma simple a todos los demás.

Además, este es un número que educa y guía, por lo que se dedica a la educación de la mística, de la astrología y de la numerología. Es decir, son vibraciones que siempre están dentro de la docencia de una u otra forma ya que le es fácil y tiene la necesidad de comunicar todo lo que saben.

Por su parte, el número 22 también tiene intuición, pero necesita plasmar sus ideas y proyectos. Si sumamos  $2 + 2$ , vamos a obtener 4, que como aprendimos, refiere a la idea del trabajo y de la concreción. Por lo tanto, tenemos un número maestro 22 que si bien tiene las mismas características del 11 como número maestro, vamos a entender que necesitan plasmar sus proyectos.

Es decir, el 11 lidera desde la idea, y el 22 lidera desde plasmar la idea del 11. Uno necesita explicar la forma abstracta de la idea y el otro lo necesita plasmar. Por dicho motivo, no son tan afines, a pesar de que ambos números estén dentro de la categoría de números maestros.

El 33, por su lado, es el número del sacrificio, por lo tanto, vamos a encontrar a una persona totalmente dedicada al servicio, a todo lo que tiene que ver con lo universal y con la humanidad. Un 33 utilizado en todo su potencial significa que no hay una agenda personal, sino sólo un enfoque en cuestiones humanitarias.

Este es un número maestro que otorga una gran maestría espiritual, ya que se encarga del liderazgo de movimientos universales y señala a los elegidos, pero son pocos los que logran mantenerse en un 33 y no reducir su expresión personal a un número 6.

Asimismo, se puede decir que es el número maestro más sufrido, porque cuando no logran sus objetivos, no lidera con una forma expansiva, sino que se retrotrae y se sacrifica a sí mismo.

Por último, el número 44 tiene que ver con el cuidado de la naturaleza, por lo que se considera el defensor de la tierra. Por dicho motivo, son personas que están relacionadas con el ejército, las fuerzas armadas, entre otros.

El carácter del 44 es un carácter fuerte, y que hace que el otro respete el límite que este pone, y para poner un límite, generalmente tiene que concentrarse en la idea de que puede hacerlo.

Bien. Ahora llegó el momento de conocer a los **Números Kármicos**, que son aquellos que representan experiencias que evitamos o dejamos incompletas en vidas pasadas y que siempre reaparecen para impedir nuestro desarrollo. Es decir, es un número de prueba, de conflicto.

Los números kármicos son el 13, 14, 16 y 19, y a continuación nos referiremos a cada uno de estos.

El número 13 se refiere a la mutación, muerte y transformación. Cuando hablamos de este número nos referimos a personas que sufren la mutación constante en su vida a través de experiencias muy dolorosas y hacen que esto cambie sus capacidades o personalidades y vayan mutando para adquirir otra forma, y esto lo hacen a través del dolor. Es decir, todas las experiencias del número 13 no son experiencias que se pasan así nomás, sino que están muy ligadas a la muerte, al desapego material y afectivo.

Por su parte, el número 14 tiene una tendencia al libertinaje y a la adicción. Asimismo, sufre o hace sufrir la infidelidad, y son personas que tienen una tendencia a no comprometerse con el deber, con la pareja, con lo social.

Además, son personas que tienen que trabajar su autoestima, ya que cuando pierden su eje, no se ven seguros y no encuentran el origen de su conflicto; entonces es ahí cuando pueden caer en las adicciones.

El número 16 está relacionado con las pérdidas afectivas y materiales a lo largo de toda su vida. Por dicho motivo, la persona siempre está con un sentimiento de abandono, de desarraigo, de desapego.

Por último tenemos el número 19, y sobre este podemos decir que las personas son cíclicas, por lo que necesitan el equilibrio. En otras vidas han abusado de la autoridad que

han ejercido sobre otras personas y en esta vida vienen a demostrar que tienen que aprender a ser humildes. Asimismo, es un número que generalmente no trabaja bajo patrón, es una vibración que no quiere ni necesita ningún consejo, no admite ninguna regla y hace su propio camino.

### **Tabla Pitagórica: conocimiento del número personal**

Como aprendimos anteriormente, la numerología es una ciencia amplia y compleja, que estudia la repercusión de los números en nuestras vidas, dependiendo de los contextos energéticos.

La principal característica es nuestra fecha de nacimiento. ¿Por qué decimos esto? Porque con la sumatoria de todos los dígitos obtendremos el número personal, que nos puede descifrar tanto acerca de nosotros mismos, de nuestra personalidad, ambiciones, capacidades, también podemos conocer cómo somos en las relaciones amorosas, el perfil de las personas posiblemente compatibles, entre otros aspectos de nuestra vida.

Entonces, para poder conocer nuestro número, como dijimos, debemos sumar todos los números que componen la fecha de nacimiento. Veamos juntos algunos ejemplos.

María nació el 28 de octubre de 1946, y queremos encontrar el número de nacimiento que le corresponde. Para esto, como aprendimos, debemos sumar todos los números, entonces, nuestra suma quedaría así:  $2+8+1+0+1+9+4+6$ , lo que es igual a 31. Este resultado, a su vez, debemos sumarlo para poder obtener un número de un solo dígito. Entonces, a 3 le sumamos 1, y el resultado final es 4, es decir, 4 es el número de nacimiento de María.

Carlos nació el 6 de mayo de 1985, y para encontrar su número de nacimiento debemos sumar  $6+5+1+9+8+5$ . Esto es igual a 34, entonces debemos volver a sumar los dígitos:  $3+4 = 7$ . El número de nacimiento de Carlos, entonces, es el 7.

Asimismo, podemos conocer nuestro número personal a través de las letras que componen nuestros nombres. En pantalla podemos observar la Tabla Pitagórica, en la que a cada letra del abecedario, se le asigna un número, y para poder analizar un nombre, debemos sumar el equivalente numérico de las letras que componen el nombre completo según dicha tabla. Veamos juntos un ejemplo.

Para analizar el nombre María Correa debemos sumar  $4+1+9+9+1+3+6+9+9+5+1 = 57$ . Allí volvemos a sumar, en este caso  $5+7 = 12$ , y  $1+2$  es igual a 3. Entonces, el número de María Correa es el 3.

Para analizar el nombre José Rodríguez debemos sumar  $1+6+1+5+9+6+4+9+9+7+3+5+8 = 73$ . Ahora,  $7+3 = 10$ , y  $1+0$  es igual a 1, entonces, el número de José Rodríguez es el 1.

Los numerólogos y astrólogos afirman que la numerología tiene un propósito definido en nuestras vidas, y este es fijado desde el mismo día de nuestro nacimiento y a través de nuestro nombre. Por dicho motivo, es esencial que conozcamos el número que representa a nuestro nombre y a nuestra fecha de natalicio, para poder conocer cómo somos, cuáles son nuestras capacidades, nuestros aspectos positivos y negativos, entre otras cuestiones.

Entonces, ahora que ya sabemos cómo descifrar nuestros números personales, los invitamos a que cada uno de ustedes lo descubra con su fecha de nacimiento y nombre completo, y se conozcan más profundamente con todas las características y descripciones que aprendimos de los números.

### **Los números en los diferentes planos de la vida**

Para comprender de qué modo influyen los números en los diferentes planos de la vida, primero es importante conocer en qué plano se encuentra cada uno de ellos.

Conocer estos aspectos nos permite entender el porqué de determinadas actitudes, y en qué plano nos desenvolvemos mejor. También nos indicará los aspectos en los que debemos trabajar, ya sea para equilibrar, desarrollar o potenciarlos.

Los planos son cuatro: mental, físico, emotivo y espiritual.

- Los números que forman parte del plano mental hacen prevalecer la mente en el sujeto.
- Los números que forman parte del plano físico se centran en el cuerpo, es decir, en la practicidad, materialidad y forma
- Los números que forman parte del plano emotivo están relacionados con el corazón, las emociones, los sentimientos y la imaginación
- Y los números que forman parte del plano espiritual se relacionan con el espíritu, la intuición y la guía interior

¿Qué números encontramos en cada plano?

- En el plano mental encontramos los números 1 y 8, por ende, las letras A, J y S, y H, Q y Z, respectivamente
- En el plano físico, los números 4 y 5, entonces, las letras D, M y V, y E, N y W, respectivamente
- En el plano emocional encontramos los números 2, 3 y 6, por ende, las letras B, K y T, C, L y U, y F, O y X, respectivamente
- En el plano espiritual, los números 7 y 9, y las letras G, P e Y, e I y R, respectivamente

Pero... ¿Cómo podemos saber con qué plano nos vinculamos más? Fácil, debemos observar, en el nombre completo, qué números aparecen mayoritariamente.

Por ejemplo, si encontramos mayoría de números 1, vamos a estar ante una persona que vive en el plano mental, y con todos los aspectos del número 1: capacidad de liderazgo, ingenioso, muy independiente e individualista, entre otros aspectos. Si el plano mental estuviera marcado por la mayoría de números 8, entonces hablaríamos de alguien con grandes ambiciones, capacidades organizativas y ejecutivas, y un gran manejo del poder y de sus talentos.

La persona que tiene muchos números mentales está capacitado para manejar empresas comerciales en gran escala, y también capacidad de razonar y analizar. Además, tiene voluntad, determinación, y mente para el mando, la lógica, y las deducciones.

La persona que tiene muchos números físicos es gobernada por el sistema y el orden, tiene mucha concentración y prefiere los hechos antes que la imaginación. Además, es trabajador y constructor, y posee gran resistencia física.

Por su parte, la persona que tiene muchos números del plano emotivo es gobernada por las emociones y sentimientos, es decir, la persona es más corazón que mente, por lo que es compasivo y sentimental. Asimismo, tienen gran imaginación, y son artísticos y creadores.

Por último, la persona que tiene muchos números del plano espiritual está más en el nivel espiritual que el físico, y sus acciones son guiadas por la sabiduría.